

令和4年2月21日

関係者 各位

特別養護老人ホームつつじの園
施設長 小林 健一

『特養新館』新型コロナウイルス感染者発生について（ご報告）

拝啓 平素よりつつじの園の運営に深いご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

先般、各位へご連絡申し上げた「新館特養」に勤務する介護職員の新型コロナウイルス感染について、経緯及び結果をご報告いたします。

2月18日、当該職員が担当していたフロアのご入居者様19名、夜勤業務にて対応した他フロアのご入居者様16名（計35名）のPCR検査を実施。職員についても、2月18日・19日に新館特養職員のPCR検査を実施（計49名）し、入居者様・職員全員の陰性を2月21日に確認いたしました。

この結果を本日、狭山市役所・狭山保健所に報告、通常業務に戻ることを確認しております。

尚、当該職員は体調変化無く、無症状。保健所が指示する療養解除待ち、職場復帰できる見込みです。

この度はご利用者様、ご家族様を始め、関係各位には、多大なご心配をおかけしたことと存じます。新型コロナウイルス感染症の流行以降、職員には公私ともに厳しい制約を持たせていますが、今一度、正しい感染予防策を行うことを徹底させ、日々の業務にあたってまいります。

地域の感染拡大が急速に進む中ですが、改めてご入居者様、ご利用者様、またそのご家族様にご安心いただける施設運営に努めて参る所存です。今後ともご指導、ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

敬具